

SMP AI Kautsar Temanggung Kunjungi Kodim 0706/Temanggung

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 24, 2023 - 09:25



TEMANGGUNG - Komando Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung mendapatkan kunjungan dari Sekolah Menengah Pertama (SMP) AI Kautsar Temanggung, Jum'at (22/12/2023)

Kunjungan tersebut diterima langsung oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P yang menerima langsung rombongan yang dipimpin oleh Ketua Yayasan AI Kautsar Bapak H. Muhammad Kurniawan, S.T, didampingi oleh Kepala Sekolah SMP AI Kautsar Purwaningsih, S.Pd., M.Pd. beserta Rombongan.



"Kami ucapkan terimakasih, untuk hari ini kami telah diberikan kesempatan untuk berbincang dengan orang no 1 di Kabupaten Temanggung dalam bidang militer, Letkol Inf Sriyono, S.I.P selaku Komandan Kodim 0706/Temanggung. Beliau begitu ramah dan terbuka menerima kami, SMP Al Kautsar." Ucap Kepala Sekolah".

Faabbyano Fawwaz, Haryo Bintang Khinawansaka, Syauqi jaiza merupakan siswa kelas VIII yang berkemampuan untuk melaksanakan podcast dengan Letkol Inf Sriyono, S.I.P tentang perjalanan karir beliau dari masa sekolah hingga sekarang menjadi Komandan Kodim 0706/Temanggung.

Selaku pucuk Pimpinan Yayasan Al Kautsar H. Muhammad Kurniawan,S.T menyampaikan ini adalah program kegiatan dari sekolah kami SMP Al Kautsar Temanggung yaitu salah satu extra Digital Jurnalistik disekolah kami.



Pihaknya menyampaikan, "tujuan kunjungan ini adalah memberikan inspirasi tentang kepada anak-anak tentang riwayat perjalanan beliau (Dandim) bisa sampai pada titik ini. Kedua memberikan ruang kepada anak-anak untuk berdialog dengan pucuk pimpinan militer di kabupaten Temanggung, kalau tidak dengan acara ini kemungkinan tidak akan tercapai, imbuhnya. Ketiga pihaknya membuat program ini untuk untuk di tayangkan di media (YouTube) sehingga anak-anak mudah untuk mengaksesnya dan tertarik untuk mengikuti extra Digital Journalism, tak kalah penting juga untuk melatih mental dan public speaking anak-anak kami, "Pungkasnya".

Diakhir podcast Letkol Inf Sriyono S.I.P berpesan belajarlah yang rajin, tetap semangat persiapkan apa yang menjadi cita-cita mu, setiap usaha tidak akan pernah mengkhianati hasil. "Tutup Dandim 0706/Temanggung".